

# 大阪城

2025  
11/27 (木)  
14560 号

金港  
西成  
アパート  
244  
6647-  
4947

今年も残すところ、一ヶ月少くになってしまった。  
12月にすれば、もう一週間は、バタバタ……となる  
雨の運氣に入つていいのだろう。

政治の世界である国会も実質あと2週間ほど  
だらう。1兆円ほどの補正予算の法律を通し、  
維新との連携を経、自民党として衆院議員定数  
「比例50自動削減」をどうするのか?・が問われて  
いくだろう。さて、時間は、勝手に關係なく流れ  
いくので、云のうと決めておかなばならんだった。  
しかし、社会の基本は、経済社会の運営と法で、  
予覚的に「えは成長戦略」があがからずハッキリ  
しない。10年以上前のアベ時代から旗印に  
は上げてあるが、全く内容がない。以前は、家電や  
自動車の日本が世界で通用するが、今はデジタル  
時代、スマホ、パソコン、ソーシャル、ネット社会として、

A.I.(人工知能)、産業の社会に変えてきている。  
國家だ。政治だとやがれ、デジタル社会、

A.I.(人工知能)社会への移行に際しては、個人をかせ、  
民間まるなげで、社会全体を底上げする政治、  
政策が全くない。気がついても「な、な、な」と思える。

ナゼ、インフレンエンザが流行ってました。

地下鉄や街中でも、コロナ時期から続くマスクをした人が目立つよつになつた。

暑い夏が少し便利まで続けていたので、高齢の人には体力を消耗して、たゞ、冬になると寒さに体がなかなか対応してくれない……とかで、体調をくずしインフレンエンザなどにかかる人が多く、のではなく、だううか。新年は元気めにむかえやうよつに、寒さ対策、体調には気をつけて、1年の最終コースを走りぬけたいものです。

自然との戦い、地球温暖化に対する世界大会が先日、ドバイでのアーバン近くで開かれて、温暖化を防ぐには死にくじかようとしています。しかし、トランプ氏は温暖化など言ふのはサギだーとして、アメリカは参加しないません。やすかに、カリブオニアの知事は、トランプ氏に反対だーとして参加しました。

また、G20サミット(20ヶ国・地域首脳会議)が南アフリカで開かれ、市首相も参加しましたが、アメリカは南アが

気に入らない……ここ不参加でした。温暖化の自然、政治、経済では孤立をえうんだアメリカの流れで、大きな転換期の時代になつています。新しい現象が生れて、あらわすよつになつてきます。